

NECROLOGIES.

La paroisse de Saint-André, comté de Kamouraska, vient d'être plongée dans une vive douleur par la mort de son bien-aimé curé, le Révd. Messire J. B. Perras, arrivée le 4 du présent. Ce prêtre aussi pieux que rempli du zèle le plus éclairé, après avoir été vicaire à Saint-Valier, où il est demeuré comme desservant, après la mort de feu M. Orfroi, a été le premier curé de Saint-Raphael, Bellechasse. De là, il a été transféré à la cure de Saint-Jean Deschaillons, puis à celle de Saint-André où une douloureuse et longue maladie a mis fin à la succession d'œuvres méritoires dont tous ses jours étaient remplis.

Ses funérailles ont eu lieu le 8, dans l'église de Saint-André, au milieu d'un grand concours de ses confrères et de ses paroissiens.

Nous avons le regret d'annoncer la mort du Révd. Messire J. Laz. Marceau, curé de Saint-Arsène, arrivé dans son presbytère, le 22 juillet. Il était âgé de 54 ans. Il avait été longtemps curé de l'Île Verte.

Un orateur distingué vient de s'éteindre. Le Révd. Messire Quertier, ancien curé de la paroisse de Saint-Donys, est décédé le 17 du courant.

CHRONIQUE.

LE PÈRE DE LA SOCIÉTÉ DE LA CROIX.

Il y a à peine un mois, la tombe s'ouvrait pour recevoir les restes d'un saint prêtre, qui avait travaillé à la vigne du Seigneur avec d'autant plus de succès qu'il s'est toujours efforcé de cacher ses œuvres les plus méritoires, sous le voile de l'humilité ; aujourd'hui encore elle réclame la dépouille